

Schulverein mit neuem Vorstand

Nach langem Suchen hat sich ein neuer Vorstand für den Schulverein zusammengefunden. Katrin Hiller wurde bei der letzten Mitgliederversammlung am 9. April 2025 zur Vorsitzenden und somit zur Nachfolgerin von Manuela Pfeiffer gewählt. Neue Stellvertreterin ist Melanie Jacobi, Petra Hugel wird sich künftig um die Finanzen kümmern und Jasmin Koch ist Schriftführerin. Wir bedanken uns bei Manuela Pfeiffer und Anita Volk für ihr jahrelanges Engagement für den Schulverein und begrüßen den neuen Vorstand.



Der neue Vorstand hat bereits die Arbeit aufgenommen und freut sich auf viele neue Mitglieder. Derzeit zählen wir 326 Mitglieder.

Mit nur 15 € im Jahr können Eltern, LehrerInnen und ehemalige SchülerInnen den Schulverein als Mitglieder unterstützen. Natürlich freut sich der Vorstand aber jederzeit auch über große und kleine Spenden. Denn: ALLE Spenden und Beiträge kommen unmittelbar den Schülern zugute. Wer Mitglied werden möchte, kann sich ein Beitrittsformular hier ([Link Schulverein](#)) herunterladen oder per Mail beim Vorstand anfordern.

Wenn Sie mehr über die Arbeit des Schulvereins erfahren möchten, werfen Sie doch einen Blick in unseren Flyer ([Link Broschüre](#))

Kontakt:

schulverein@gymnasium-korntal.de

Ihr (neuer) Vorstand